
 

 
 

 

Paroisse Notre-Dame-de-Stockel 

Stockel – ND Info – N° 450 

11ème dimanche du Temps Ordinaire — Année A 

Semaine du 17 au 25 juin 2023 

DEVENIR DES DISCIPLES 

 
Nous retrouvons Jésus posant un regard de compassion sur les foules 
venant à lui car, dit l'évangile, « elles étaient abattues et désemparées 
comme des brebis sans berger » et s'adressant à ses disciples, Jésus 
ajouta : « la moisson est abondante et les ouvriers sont peu nombreux ». 
Je crois que les ouvriers seront toujours trop peu nombreux... tout 
simplement parce que la moisson dépassera toujours ce que les ouvriers 
pourront faire. Dieu ne cesse d'appeler. À nous de lui répondre et de 
rejoindre les disciples dans la mission que le Seigneur leur confie.  

Dans ce contexte ; peut-on parler de crise des vocations ? Certes oui 
mais la crise n'est pas du côté de celui qui appelle (Dieu ne cesse d'appeler) 
mais du côté de la réponse que nous voulons lui donner. Il importe donc de 
trouver la bonne fréquence et de ne pas se tromper de longueur 
d'ondes. Et la joie – la « vraie joie » qui n'est pas synonyme de facilité ! – 
est au rendez-vous de celles et ceux qui acceptent de répondre à son appel. 

Mais Jésus fait aussi connaître à ses disciples la mission qu'il leur 
confie. Il s'agit de « chasser les démons, de guérir les malades et de 
purifier les lépreux ». En fait, il s'agit de combattre le mal sous toutes 
ses formes et d'annoncer que le Royaume de Dieu est proche, « tout 
proche ». C'est en ce sens qu'on peut dire que le mal n'est pas seulement 
éliminé. En Jésus-Christ, il est vaincu. On ne pactise pas avec le mal car 
aucun pacte n'est possible avec Satan, le « diviseur ». Seul l'amour – et 
l'Amour de Dieu – peut vaincre le mal. Aujourd'hui, l'appel du Christ retentit. 
Puissions devenir les artisans de son Royaume, « déjà là et pas encore » 
et donner à la vie sa densité humaine et sa saveur divine. 

Abbé Philippe MAWET,  
Responsable de Stockel-au-Bois.   
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Aux Eucharisties nous prierons pour :   

Dimanche 18 juin à 11h la communauté 

    à 18h Jean-Baptiste Thirion 

Dimanche  25 juin à 11h la communauté 

    à 18h Jean-Baptiste Thirion 

 

Horaire des messes à Notre-Dame-de-Stockel :  

Le samedi à 17h, à la chapelle. 

Le dimanche à 9h30 (en néerlandais) à la chapelle  

Le dimanche à 11h à la grande église et à 18h à la chapelle. 

Le lundi à 18h30 à la chapelle 

Le mardi à 9h à la chapelle 

Le mercredi à 18h30, messe bilingue à la chapelle 

 

Les temps d’écoute et de confessions à Notre-Dame-de-Stockel 
cette semaine 

 Le dimanche 18 juin de 10h45 à midi avec le Père Didier van Havre 
(pas de confessions l’après-midi) 

 Le lundi 19 juin de 17h30 à 18h avec le Père Paul Favraux 

 Le mardi 20 juin de 9h30 à 11h avec le Père Benno Haeseldonckx et 
de 17h à 18h45 avec le Père Didier van Havre 

 Le mercredi 21 juin de 17h15 à 18h15 avec le Père Benno 
Haeseldonckx  

 Le dimanche 25 juin de 10h45 à midi avec le Père Didier van Havre 
et de 16h a 17h30 avec le Père Edouard Marot 

Agenda paroissial 

Mardi 20 juin à 20h : « Le bonheur de servir ! » (Soirée avec le Père 
Pedro Opeka, « le père de pauvres », informations supplémentaires à 
la page 8 du bulletin mensuel). 

Mercredi 21 juin à 20h à la salle Pax : formation continue pour 
adultes avec Eric Smeraldy (annonce à la page 5 du bulletin mensuel). 

Dimanche 25 juin : formation pour les Servants d’autel à 9h45 à la 
sacristie et pour les Ancillae Domini à « la bergerie » à 10h.  Pendant 
la messe de 11h, accueil de nouveaux servants de messe et passage 
d’étape pour d’autres.   
La messe sera suivie d’un verre de l’amitié.  
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11eme dimanche du Temps ordinaire — Année A 

Première lecture : du livre de l’Exode (Ex 19, 2-6a) 

En ces jours-là, les fils d’Israël arrivèrent dans le désert du Sinaï, et ils y établirent 
leur camp juste en face de la montagne. Moïse monta vers Dieu. Le Seigneur 
l’appela du haut de la montagne : « Tu diras à la maison de Jacob, et tu 
annonceras aux fils d’Israël : Vous avez vu ce que j’ai fait à l’Égypte, comment je 
vous ai portés comme sur les ailes d’un aigle et vous ai amenés jusqu’à moi. 
Maintenant donc, si vous écoutez ma voix et gardez mon alliance, vous serez 
mon domaine particulier parmi tous les peuples, car toute la terre m’appartient ; 
mais vous, vous serez pour moi un royaume de prêtres, une nation sainte. » 

Lecteur : Parole du Seigneur,   
Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu 

PSAUME (99) 

R/ Il nous a faits, et nous sommes à lui, 
nous, son peuple, son troupeau.  

Acclamez le Seigneur, terre entière, 
servez le Seigneur dans l’allégresse, 
venez à lui avec des chants de joie ! 

Reconnaissez que le Seigneur est Dieu : 
il nous a faits, et nous sommes à lui, 
nous, son peuple, son troupeau. 

Oui, le Seigneur est bon, 
éternel est son amour, 
sa fidélité demeure d’âge en âge. 

 
Deuxième lecture : de la première lettre de Paul apôtre aux Romains 
(Rm 5, 6-11) 

Frères, alors que nous n’étions encore capables de rien, le Christ, au temps fixé 
par Dieu, est mort pour les impies que nous étions. Accepter de mourir pour un 
homme juste, c’est déjà difficile ; peut-être quelqu’un s’exposerait-il à mourir pour 
un homme de bien. Or, la preuve que Dieu nous aime, c’est que le Christ est mort 
pour nous, alors que nous étions encore pécheurs. À plus forte raison, 
maintenant que le sang du Christ nous a fait devenir des justes, serons-nous 
sauvés par lui de la colère de Dieu. En effet, si nous avons été réconciliés avec 
Dieu par la mort de son Fils alors que nous étions ses ennemis, à plus forte 
raison, maintenant que nous sommes réconciliés, serons-nous sauvés en ayant 
part à sa vie. Bien plus, nous mettons notre fierté en Dieu, par notre Seigneur 
Jésus Christ, par qui, maintenant, nous avons reçu la réconciliation. 

Lecteur : Parole du Seigneur,   
Assemblée : Nous rendons grâce à Dieu  



 

 Ces informations se trouvent sur le site de la paroisse : www.ndstockel.be 
Editeur responsable : abbé Edouard Marot, avenue du Hockey, 96 à 1150 Bruxelles. 

 

ÉVANGILE  

Alléluia. Alléluia.  
Le règne de Dieu est tout proche. 
Convertissez-vous et croyez à l’Évangile. 
Alléluia.  
 

Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (Mt 9, 36 – 10, 8) 

 

En ce temps-là, voyant les foules, Jésus fut saisi de compassion envers 
elles parce qu’elles étaient désemparées et abattues comme des brebis 
sans berger. Il dit alors à ses disciples : « La moisson est abondante, mais 
les ouvriers sont peu nombreux. Priez donc le maître de la moisson 
d’envoyer des ouvriers pour sa moisson. » Alors Jésus appela ses douze 
disciples et leur donna le pouvoir d’expulser les esprits impurs et de guérir 
toute maladie et toute infirmité. 

Voici les noms des douze Apôtres : le premier, Simon, nommé Pierre ; 
André son frère ; Jacques, fils de Zébédée, et Jean son frère ; Philippe et 
Barthélemy ; Thomas et Matthieu le publicain ; Jacques, fils d’Alphée, et 
Thaddée ; Simon le Zélote et Judas l’Iscariote, celui-là même qui le livra. 
Ces douze, Jésus les envoya en mission avec les instructions suivantes : 
« Ne prenez pas le chemin qui mène vers les nations païennes et n’entrez 
dans aucune ville des Samaritains. Allez plutôt vers les brebis perdues de 
la maison d’Israël. Sur votre route, proclamez que le royaume des Cieux 
est tout proche. Guérissez les malades, ressuscitez les morts, purifiez les 
lépreux, expulsez les démons. Vous avez reçu gratuitement : donnez 
gratuitement. » 

Célébrant : Acclamons la Parole de Dieu   
Assemblée : Louange à toi Seigneur Jésus  
 

 

Compte twitter @Pontifex de notre pape François, le 14 juin 2023 :  

« Jésus est la main du Père qui ne nous abandonne jamais;  
la main forte et fidèle du Père, qui veut toujours et seulement notre bien. » 


